

CRUZ ROJA JUVENTUD PONE EN MARCHA EQUIPOS DE SENSIBILIZACIÓN EN EMERGENCIAS (ESIE)

- *Los ESIE son unidades de voluntarios especializados en atender de forma rápida y precisa las necesidades de información de la ciudadanía (jóvenes en particular) ante un desastre y de promover y canalizar su respuesta solidaria.*

Madrid, 25 de octubre de 2006.

Desastres naturales de gran envergadura como el tsunami del Sur de Asia, el huracán Katrina o las devastadoras tormentas que azotan cíclicamente Centroamérica y otras regiones del planeta tienen un gran impacto en la población. Sin embargo, a la hora de articular la respuesta solidaria de la población o, simplemente, responder a sus demandas de información, la sociedad no encuentra frecuentemente los canales ni la información oportuna de manera rápida y eficaz.

Por este motivo, Cruz Roja Juventud ha puesto en marcha los denominados *Equipos de Sensibilización e Información en Emergencias (ESIE)*: *"Se trata de unidades de voluntarios y voluntarias de CRJ especializados en atender de forma precisa y rápida las necesidades de información de la ciudadanía en general, y de la población más joven en particular, ante desastres, no sólo durante la fase de emergencia, sino también en los periodos previos y posteriores a una catástrofe"*, explica Maite Gutiérrez, responsable de estas unidades. Otro de los objetivos de los ESIE es facilitar la realización de donaciones destinadas a los fondos de ayuda a emergencia de Cruz Roja Española, una ayuda fundamental para responder de manera efectiva e inmediata a un desastre.

Los ESIE, según apunta Maite Gutiérrez, *"están integrados en el Operativo de Respuesta a Emergencias de Cruz Roja Española y se activarán de manera paralela y simultánea a este sistema"*.

El trabajo fundamental de los ESIE en momentos de emergencia consistirá en informar a la población en centros educativos o a pie de calle sobre las características del desastre y sobre la intervención de Cruz Roja a través de la distribución de folletos y cartelería, amén de facilitar las donaciones de los ciudadanos. Por otra parte, en 'épocas valle' (periodos sin emergencias), los ESIE centrarán sus esfuerzos en labores de sensibilización y formación sobre Cooperación Internacional y la Educación para el Desarrollo mediante la organización de sesiones informativas en centros educativos y a través de la capacitación de formadores, profesores y educadores.

Actualmente, los ESIE están implantados en 16 provincias españolas. Cada equipo cuenta con un coordinador y un grupo de 10 a 15 voluntarios y voluntarias de CRJ.

Para más información:
Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española
Tel: 91 335 46 11 / 37 y 610 217 501
www.cruzrojajuventud.es
www.cruzroja.es